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Dans cette sixième vidéo, le frère Jean Michel Poffet aborde un thème difficile : la
croix, supplice odieux et trône de l’amour de Dieu pour le monde, folie des hommes et

sagesse de Dieu.

Saint Paul prêche cette croix de Jésus. Elle devient même pour lui un langage. Elle le

transforme jusque dans sa propre faiblesse.

« Ma grâce te suffit : car la puissance se déploie dans la faiblesse »*. Comment
comprendre cela ? Le carême est le temps favorable pour chercher dans nos vies un

chemin de transformation, pour surmonter, comme Paul toutes les épreuves rencontrées… et

au matin de la résurrection regarder la croix comme révélation du salut.

Regardez et méditez cette nouvelle vidéo du frère Jean-Michel Poffet, et diffusez autour de

vous la Série de carême Théodom.

Bien fraternellement

Sr Anne-Claire Dangeard

* 2 Corinthiens 12, 9

** Illustration : Hans Von Tübingen - La crucifixion 

CARÊME DANS MA VIE 
Chaque jour, un geste, un témoignage pour vous aider à vivre le carême

Cette marche vers Pâques en ce carême 2023, je l'ai appelée «carême missionnaire» et j’ai

choisi de vivre ce carême missionnaire parmi nos frères migrants comme volontaire à Paris :

passer quelques nuits avec eux, partager le repas, jouer et échanger sur la vie. J'ai senti que

dans ces moments je rencontrais Jésus souffrant, Jésus conduit en Egypte... Cette joie de

proximité et de fraternité me fait vivre autrement ce temps fort du carême pour rencontrer

Jésus. C’est un temps pour aimer. Soyez bénis ! 

Aka

À votre tour, témoignez d'un geste que vous faites pendant le carême en cliquant ici

Traduction liturgique de la Bible : ©AELF - Paris - Tous droits réservés.
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